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联合国 S/PV.7994

安全理事会
第七十二年

第七九九四次会议

2017年6月30日星期五上午10时40分举行

纽约

临时逐字记录

主席： 略伦蒂·索利斯先生 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (玻利维亚多民族国)

中国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 张殿斌先生

埃及  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 穆斯塔法先生

埃塞俄比亚  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Woldegerima先生

法国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 盖冈夫人

意大利  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 兰贝蒂尼先生

日本  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Kawamura先生

哈萨克斯坦  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 乌马罗夫先生

俄罗斯联邦  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 伊利切夫先生

塞内加尔  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 西斯先生

瑞典  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Schoulgin-Nyoni女士

乌克兰  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 叶利琴科先生

大不列颠及北爱尔兰联合王国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 希基先生

美利坚合众国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 塔赫科女士

乌拉圭 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 罗塞利先生

议程项目

安全理事会访问团

安全理事会海地访问团（2017年6月22日至24日）通报情况
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上午10时40分开会。

通过议程

议程通过。

安全理事会访问团

安全理事会海地访问团（2017年6月22日至24日）通

报情况

主席（以西班牙语发言）：安全理事会现在开

始审议其议程上的项目。 

在本次会议上，安全理事会将听取6月22日至24

日率领安全理事会访问团访问海地的玻利维亚多民

族国代表的通报。

我现在要以玻利维亚多民族国代表的身份发

言。

担任安全理事会6月主席的玻利维亚率安理会访

问团于6月22日至24日访问了海地共和国。此访问目

的在于：重申安全理事会支持海地政府和人民促进

国家稳定与发展；审查第 2350 (2017)号决议执行情

况，重点是联合国海地稳定特派团  （联海稳定团）

终止并转变为新的联合国海地司法支助特派团（联

海司法支助团）；以及确定顺利履行联海司法支助

团授权所需采取的措施。

访问进行了三天时间。所有会议均在太子港举

行。第一天，安全理事会会晤了四个相关方面的人

士。第一场会晤是与秘书长特别代表兼特派团团长

桑德拉·奥诺雷女士举行的。奥诺雷女士对访问团

表示欢迎，并指出联海稳定团缩编工作以及转型为

联海司法支助团的筹备工作正在取得进展。 

安理会的第二场会晤是与海地共和国总统若弗

内尔·莫伊兹先生及其内阁成员举行的。莫伊兹总

统表明了其政府对于应对海地面临的重大挑战的构

想，同时强调了《变革纲领》和共同立法议程。他

明确提到希望能够根据《联合国宪章》第六章而非

第七章对联海司法支助团予以重新分类。他对霍乱

形势表示难过，并表示支持联合国采取新做法。他

也就孤儿处境以及性侵害和剥削事件表达了关切。

第三场会晤是与联合国驻海地工作队官员举行

的。这些官员表示，联合国面临一个机遇，可以重

点突出中央放权、法治、农业和教育问题。访问第

一天结束时，与外交使团举行了会晤。会晤中列举

了该国正面临的很多复杂挑战和需要。

第二天，我们举行了六场会晤。我们首先会晤

了总理雅克·居伊·拉丰唐先生所领导的国家警察

最高委员会。总理感谢安全理事会的访问，并重申

海地致力于实现警察专业化。 

国家警察最高委员会的另一位高级成员、海

地国家警察总监Michel-Ange  Gedeon先生回顾了警

察取得的多项成就和面临的多种挑战，并告知我们

2017-2020年战略发展计划所阐述的国家警察优先事

项。

此次会晤后，我们举行了一场活动，以悼念

2010年地震遇难者，铭记受到地震影响的人。我们

于6月23日举行的第二场会晤是与国民议会主要当局

以及司法、公安、人权、宪法改革、廉政和反腐委

员会举行的。

议员们感谢联合国支持该国实现稳定以及2004

年部署联海稳定团。他们要求根据《联合国宪章》

第六章设立新的特派团。他们回顾了立法工作，强

调了议会正在采取的举措以及宪法审查进程。最

后，他们解释了妇女在男女平等和行使权利方面所

遭遇的困难。

此后，我们会晤了民间社会和私营部门代表。

我们在会晤民间社会时强调了诉诸司法、有罪不罚

以及应对霍乱挑战力度不够的问题。民间社会的代

表谈到需要评估联海稳定团在法治方面所开展的工

作。  在与私营部门的会晤中，强调了海地经济发展

的需要，以及加强司法系统、鼓励投资与创造就业

的关系。也提到了应当根据《联合国宪章》第六章

设立联海司法支助团，以便改善海地国际形象，从

而使其得以吸引更多投资。
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我们举行的第五场会晤是与高级司法委员会进

行的。在该会议上，安理会成员讨论了司法部门面

临的各种困难，以及需要使司法系统实现现代化和

能够获取适当技术的问题。

当天第六场也即最后一场会晤是与保护公民

办公室、中央金融情报局、账户和行政纠纷高级法

院——它们都是负责追究责任和保卫工作的国家实

体——举行的。这三个实体请求未来的联海司法支

助团提供技术和资金支持，以及支持刑事立法和诉

讼改革。

在访问的第三天也即最后一天，我们访问了成

建制警察部队的营地。警务专员乔治-皮埃尔·蒙肖

特先生报告了联合国向海地国家警察提供支助的情

况。访问后，安理会赞扬了部队和警察派遣国指挥

官所做的工作。

我们的初步结论是，安全理事会对海地的访

问可以说是成功的，原因是我们通过所进行的会晤

获取了大量第一手信息，从而更好地了解到联海稳

定团终止并转变为新的联海司法支助团所面临的挑

战以及海地人对于这项工作的关切和期望。搜集到

的信息将非常有助于更准确地确定新设特派团的性

质。 

各方向安全理事会介绍了应对霍乱形势的现

有关切和需要，以及对于性剥削和侵害事件的现有

关切。在每场会晤中都提到霍乱问题，它被认为是

需要予以关注的、令人深感关切的一个问题。安全

理事会很多成员认为，海地政局稳定但处于十字路

口，这为开展改革提供了“机会之窗”。该国要想

应对在法治、司法部门改革、提供保健、教育、供

水和环卫服务等基本服务、加强税收力度、经济增

长、促进投资和创造就业，从而实现海地可持续发

展等方面的难题，就需要开展这些改革。

安全理事会成员均表示支持秘书长的新做法，

以便解决海地霍乱问题。

我现在恢复行使安理会主席职能。

我谨代表安理会感谢参与访问的安全理事会和

秘书处所有成员认真履行其重要职责，也感谢它们

给予大力支持。

上午10时50分散会。


